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令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 本市の名誉市民について 

（１） 本市の名誉市民を聞きたいについて 

     ① 旧１市４町で推挙された名誉市民、名誉町民の氏名と功績を聞

きたい 

     ② 旧市町の名誉市民、名誉町民は新市へどのように引継いでいる

のか 

（２） 名誉市民、名誉町民の市民等への周知方法を聞きたい 

     ① 旧市町から引き継いだ名誉市民、名誉町民の「顕彰」はどのよ

うになされているのか 

     ② すべての名誉市民、名誉町民の見える化を提案する 

 

２ 生涯学習のまちづくりについて 

（１） いつでも、だれでも使いやすい施設の在り方について 

     ① 体育施設の利用キャンセルで返金の仕組み検討のその後を聞き

たい 

     ② 体育施設の利用料収入の推移傾向を聞きたい 

     ③ 体育施設の管理経費は適切か 

     ④ まなび広場にいみ小ホール舞台袖階段を改善できないか 

 

３ 鉄ちゃんと協働するまちづくりについて 

（１） 鉄ちゃん（鉄道ファン）来訪効果を波及させる取組はあるか 

     ① 鉄ちゃん来訪に伴う経済波及効果を聞きたい 

     ② 経済効果を誘発し市内に広く回す方策を講じているか 

（２） 鉄ちゃんを呼び込む永続的な取組の提案について 

     ① 旧型やくもの車両を新見市にもらい受けてはどうか 

     ② 新見駅周辺に「ミニＳＬパーク」を整備してはどうか 

 

４ 「ヒト・モノ・カネの流れを変える」の定義について 

（１） 「モノの流れをどのように変えたいのか」を聞きたい 

     ① モノの流れを変えることの意味は何か 

     ② モノの流れを変える政策を問う 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長

・部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ２ 議席番号 １４ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市役所における職場環境改善の取組について 

（１） 職員数の現状はどうなっているか。各部署・担当課において人員

数は十分な状況か 

（２） ハラスメント対策はどのように取り組まれているのか 

     ① 具体的事案を相談する窓口はどこにあるのか 

     ② 事案の解決はどのように行われるのか 

 

２ 核兵器廃絶に向けた取組について 

（１） ５月１７日の原水爆禁止岡山県協議会からお願いのあった内容に

対する市長の見解を問う 

     ① 非核宣言都市・平和首長会議参加自治体として、平和行政の一

層の推進を図る考えはあるのか 

     ② 「日本政府に核兵器禁止条約への参加を求める」署名に自治体

をあげて協力してはどうか 

     ③ 被爆者が高齢化する中で、被爆体験の継承・被爆の実相を引き

継ぐことは緊急の課題となっている。自治体主催で原爆写真展も

しくは高校生の描いた原爆の絵画展を開催してはどうか 

     ④ 被爆８０周年を記念して「被爆アオギリ（２世）」の記念植樹

をしてはどうか 

     ⑤ 毎年７月の国民平和大行進への協力並びに８月の広島・長崎の

日に開催される原水爆禁止世界大会に自治体・住民の代表を派遣

するなど非核平和行政を推進する考えはあるのか 

 

３ 大阪・関西万博への参加に向けた考え方について 

（１） 日本国際博覧会協会が大阪・関西万博の中心パビリオン地区でメ

タンガスが発生していたと発表しているが、ガス爆発後の４月８日

文部科学省から「修学旅行等における２０２５年日本国際博覧会（大

阪・関西万博）の活用について」と題する通知が発出されたことに

ついて、どのように受け止められたか 

（２） 通知に対する教育委員会としての今後の方向性をどのように考え

ているのか 

 

４ 加齢性難聴者の補聴器購入補助制度の創設について 

（１） 制度設計はどのような内容を検討されているのか 

（２） 制度の実施時期はいつになるのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ３ 議席番号 ６ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 環境とエコロジーの未来図について 

（１） プラスチックごみの再資源化について 

     ① 試験収集の概要と再資源化への課題はどうなっているのか 

     ② 市内全域を対象とした収集への見通しはどうなっているのか 

     ③ 再資源化に向けて市民への周知はどのように行っていくのか 

（２） 可燃ごみの減量目標と現状について 

（３） 焼却施設の現状と将来的な整備方針について 

 

２ ＪＲ芸備線と芸備線再構築協議会について 

（１） 再構築協議会について 

     ① 現状の協議内容と今後の会議の開催予定はどうなっているのか 

     ② 再構築協議会に対する本市の基本的な方針はどうなっているの

か 

（２） 国に対しての要望について 

     ① 本市独自もしくはいずれかの連合体で、国に対してどのような

要請を行っているのか 

     ② 国の地方路線に対する考え方を本市はどのように捉えているの

か 

 

３ 工業団地整備と新たな産業創出について 

（１） 工業団地について 

     ① 市内工業団地についての現状はどうなっているのか 

     ② 新たな工業団地整備に関する本市の方針はどうなっているのか 

     ③ 市内の強みを活かした産業の創出や企業誘致の方針はどうなっ

ているのか 

（２） 流通産業について 

     ① 物流の２０２４年問題で様々な分野でひずみや輸送経費、人材

不足の問題が発生している。本市は、流通分野の課題や問題点を

どのように捉えているのか 

     ② 本市の立地を活かした流通拠点整備についての本市の方針はど

うなっているのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長

・部長 

 

 

 

 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ４ 議席番号 １１ 氏  名 藤澤 正則 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 戎市政の自己評価について 

（１） まずは市政全般と公約の重要な施策の自己評価について質す 

（２） 本市喫緊の最重要課題とその施策について質す 

 

２ 米国ニューパルツヴィレッジへの新見市公式訪問団の訪問について 

（１） 今回の公式訪問団の目的とその成果について質す 

（２） 今後の国際交流の方向性について質す 

 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ５ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 主要地方道新見日南線（神郷下神代から足立まで）の今後の改良について 

（１） 今後の主要地方道新見日南線の改良はどのように行っていくのか 

 

２ 公共施設の運営経費の支援について 

（１） 公共施設の中でも、集会所はコミュニケーションや安否確認を行

う地域の重要な場所となっている。この集会所を運営していく上で

経費の多くを占める水道代・電気代の値上がりが続いている。あわ

せて、各地区の集会所を運営する住民も高齢化、少人数化している。

この負担を少なくするために集会所運営の費用に対する支援をする

考えはないか 

 

３ 通学路の安全対策について 

（１） 通学路の安全点検はどのように行われているのか 

（２） 現在、各通学路の安全は確保できているか 

（３） 南小学校区の正田からの通学路の安全対策について 

     

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ６ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市民が安心して住める新見市について 

（１） 過去５年間の本市における自殺者数とその傾向はどのようか 

（２） 不登校の定義と小・中学生の不登校の児童・生徒数とその傾向は

どのようか 

  

教育長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ７ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 地域審議会の在り方について 

（１） 地域審議会の市政における役割について 

     ① 審議テーマはどのように決定されるのか 

     ② 市長の諮問として課題設定をする場合、テーマを限定すること

はあるのか 

     ③ まちづくり審議会との違いはどのようなところにあるのか 

（２） まとめられた提言への対応について 

     ① 提言内容とその対応について、ホームページなどで周知をして

いるのか 

     ② 提言内容について、施策に取り入れたり、反映させることの判

断基準を設定しているのか 

     ③ これまでに施策として取り入れられた具体的な提言は、どのよ

うな内容があるのか 

（３） 地域審議会の今後の在り方としての具体的な方針について 

     ① 総合計画の後期行動計画での検討において、地域審議会での審

議を求める考えはあるのか 

     ② 公募委員を増やすための取組はあるのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

   



令和６年６月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ８ 議席番号 １５ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 子育て支援施策の充実について 

（１） こどもまんなか応援サポーター宣言後の、さらなる子育て環境や

子育て支援の推進について質す 

     ① こどもまんなか応援サポーター宣言後の、新たな施策や活動の

実施はどうなっているのか 

     ② 民間団体の取組や連携事業の取組はあるのか 

     ③ 官民で連携できる施策として、「赤ちゃんの駅」事業に取り組

んではどうか 

     ④ 議会から提出した子育て支援並びに子育て環境の改善に関する

提言書の検討状況はどのようになっているのか 

     ⑤ 本市の子育て支援施策について、市内外への情報発信は十分で

きているのか 

 

２ 市内高校の魅力化について 

（１） 高校の魅力化に向けて、本年度より新見高校の海外留学支援に取

り組み始めたが、今後の方向性について質す 

     ① 新見高校生徒留学支援事業への取組状況について説明を求める 

     ② 本事業の対象が英検準２級以上となっているが、もう少し緩和

してもよいのではないか 

     ③ 姉妹都市ニューパルツヴィレッジとは、交換留学制度か留学制

度のいずれを想定しているのか。また、本年度の新見高校の留学

制度の支援は、どのように関連して事業を進めていく考えか 

     ④ 新見高校の魅力化に関して、新見高校とどのように協議を進め

ているのか。また、魅力化について市長はどのように考えている

のか 

 

３ 市民の要望活動への対応について 

（１） 市長や各担当課への市民からの要望や相談の処理の在り方につい

て質す 

     ① 市長への要望（陳情）件数、各担当課への要望件数はどの程度

あるのか 

     ② 要望に対して、どのように対応しているか。また、全庁的に対

応マニュアルはあるのか 

     ③ 市民ファーストの対応を目指すためにも、文書での回答をして

いく必要があるのではないか 

     ④ 最近問題となっているカスタマーハラスメントの対応はどのよ

うになっているのか 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


